



ÉDITO

La nouvelle saison (la 79ème !) de la MJC est assurément bien lancée, comme vous pourrez le lire dans ce numéro. Notre Maison est fière de proposer un éventail d'activités toujours plus riche et divers, et qui veut toucher depuis les tout jeunes jusqu'aux séniors.

Par le jeu, le sport, l'art... ou le chant choral, par exemple, nous créons des ponts, favorisons les échanges, tissons des liens : c'est le Vivre-Ensemble.

Mais parce que notre société évolue, l'équipe dirigeante, avec votre aide, tracera bientôt les plans d'un nouveau chantier, celui du Projet Associatif donnant la dynamique des cinq prochaines années de notre MJC.

Bonne saison dans notre maison ...

La MJC est soutenue financièrement par



VOTRE MJC EN ACTIONS ...

CULTURE

Week-end Chantant "Corbières en Chœur"

Nul besoin d'expérience musicale, ni de savoir lire la musique, seulement aimer chanter en grand groupe ! C'est ce qu'ont vécu 150 choristes venus de toute la région Occitanie le temps d'un week-end. Ce beau moment de convivialité et de chanson partagée en chœur, sous la direction d'une équipe artistique de l'association Chanson Contemporaine fut une expérience riche d'émotion et de joie.



Les 28 et 29 septembre derniers, c'était la 3ème édition du week-end chantant "Corbières en Chœur" organisée par notre association et plus particulièrement par notre chorale des "Airs de Rien" sous la houlette de Marjolaine HAMELIN coordonnatrice bénévole de ce projet. Après 6 ans de pause, quel plaisir de retrouver l'équipe de "Chanson Contemporaine". La partie artistique était donc assurée par deux cheffes de chœur (Maud GALICHET et Marie MEYER) et un pianiste (Ludovice HOUBRON), tous trois issus de cette structure, l'une des plus prestigieuses associations de chant choral au niveau national. Elle organise chaque année, entre autre, "Les Nuits de Champagne", (spectacle choral regroupant plus de 3000 choristes autour d'une grande voix de la variété française).

Du samedi 14h au dimanche 16h, les choristes locaux ont appris trois chansons : "Le pouvoir des fleurs" (Laurent VOULZY), "Le rythme est amour" (Lili CROS et Thierry CHAZELLE), "Tous les mêmes" (STROMAE). Dimanche à 16h, le public lézignanais était invité au Palais des Fêtes pour écouter la restitution de ce travail technique. En marge des temps d'apprentissage, le week-end chant ce sont aussi de très bons moments conviviaux : pique-nique, puis spectacles de chansons donnés, d'une part par "NO WATER ROOM" le groupe de notre chef de chœur Hubert LACHAMBRE et son comparse Phil, et d'autre part par un groupe de choristes artistes. Sans oublier un très bon repas dimanche midi à la MJC, préparé par Olivier notre cuistot et servi par une dynamique équipe de bénévoles.

Une fois encore, la joie de chanter était là !!!

ANIMATION

La caravane de la parentalité

Le mercredi 18 septembre, le comité local du Réseau d'Écoute, d'Appui et d'Accompagnement des Parents (R.E.A.A.P.), a donné rendez-vous aux familles pour un après-midi ludique et informatif, au Jardin Public à Léznigan.

Depuis plusieurs années, les structures partenaires et/ou affiliées à ce réseau (dont la MJC est membre) se réunissent le temps d'un après-midi lors d'un espace de rencontres et d'échanges avec les familles. Associations, centre socio-culturel, services du Département, Caisse d'allocations familiales... Les différents intervenants œuvrant dans le secteur de l'enfance, se fédèrent autour d'un événement festif et totalement gratuit : la Caravane de la parentalité. Le principe en est simple : offrir un moment de partage privilégié entre les parents et les enfants, tout en informant sur les dispositifs existant en matière d'accompagnement des familles. Pendant la manifestation, des stands informatifs sont installés afin de répondre aux questions, ainsi que des ateliers pour jouer ensemble et consolider le lien parent-enfant. Animations sportives, jeux, lectures contées, groupes de discussion, ateliers en tout genre ont été proposés au public ce jour-là.

Une fois encore, cette initiative a reçu un bel accueil des habitants avec une participation importante des familles locales.

Comme à chaque automne, la Caravane est revenue, après avoir été délocalisée dans différents villages de l'intercommunalité. En 2024, elle a donc posé ses valises dans la ville centrale de notre territoire, à mi-chemin entre les Corbières et le Minervois. Le public a répondu présent et a bien profité de cette occasion donnée pour à la fois se renseigner et s'amuser. Un goûter a été offert aux participants. Cette nouvelle édition était placée sous le signe du sport et du mouvement: un clin d'œil à l'événement phare de cet été, les fameux Jeux Olympiques.

La MJC a présenté son photomaton qui a enregistré un vif succès malgré une longue file d'attente ...



VOTRE MJC EN BREF ...



JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Les Journées du Patrimoine à la MICRO-FOLIE

Le samedi 21 septembre 2024, à l'occasion des journées européennes du patrimoine, le musée numérique de la MICRO-FOLIE à la MJC a ouvert ses portes pour permettre aux habitants de découvrir gratuitement des oeuvres surprenantes du patrimoine de nos régions et d'ailleurs. Céline MATHELIER, notre médiatrice culturelle a eu le plaisir d'accueillir une vingtaine de passionnés.

Rencontre intergénérationnelle

Dans le cadre de la Semaine Bleue, et à l'initiative de la Mairie, une rencontre intergénérationnelle a eu lieu le 30 septembre dans le Jardin Public entre des séniors ou des responsables de clubs de la MJC et des enfants des écoles Mistral et Curie.

Cette semaine a pour vocation de valoriser la place des aînés dans notre société et de souligner l'importance des liens entre les générations. Elle constitue un moment privilégié pour informer et sensibiliser l'opinion sur la contribution des personnes âgées à la vie économique, sociale et culturelle. Ainsi, 89 enfants ont pu échanger et poser des questions lors de trois ateliers thématiques portant sur le « Lézignan d'antan », « l'école d'antan » et le sport (notamment la marche). L'action a permis la participation, en parallèle, de plusieurs résidents de l'EHPAD La Caponada qui se sont joints aux groupes d'enfants.



Yves SAURA, Champion du Monde

Vendredi 13 septembre, en Espagne, à Canfranc (province de Huesca), Yves Saurat a été sacré champion du Monde de course verticale (course de montagne) en catégorie master 7. L'athlète vert et blanc, paré du maillot de l'équipe de France, entraîné par Antoine Fantin et auréolé de 23 titres de champion de France, s'est adjugé son premier titre de champion du Monde! Un énorme privilège pour le plus Lézignanais des Ariégeois, puisque rien que pour lui, La Marseillaise a résonné dans le ciel pyrénéen.



Une nouvelle chargée de communication à la MJC

Depuis cet été et pendant une année, la MJC accueille Leyla AKCAKAYA en contrat d'apprentissage. Elle prépare dans le cadre de cette alternance un Bachelor "développement marketing et digital". Dans notre structure elle sera chargée, entre autres, de faire vivre les réseaux sociaux et de booster la communication numérique de l'association.

Leyla aura aussi pour mission de promouvoir différents événements ou actions de la MJC. Elle assurera la mise à jour du site internet ainsi que le tournage et le montage de capsules vidéo de présentation des clubs. Rappelons que notre maison est présente sur les différents réseaux sociaux (X - Instagram et facebook). Près de 6.000 personnes nous suivent régulièrement. Bienvenue à elle !!!

